

Schützenkönig wird ermittelt

LANDKREISSCHIEßen „Adler Willmering“ lädt dazu ein

CHAM/LANDKREIS. Vom 10. bis zum 19. Oktober veranstaltet der Schützenverein „Adler Willmering“ anlässlich seines 95-jährigen Bestehen unter der Schirmherrschaft von Gerhard Tischner, dem 2. Bürgermeister der Gemeinde Willmering, ein großes Herbstpreisschießen. Damit verbunden ist auch das diesjährige Landkreiskönigs- und Lieslschießen. Im Rahmen des Herbstpreisschießen in Willmering werden der Landkreiskönig Luftgewehr, die Landkreisliesl Luftgewehr, der Landkreiskönig Luftpistole und der Landkreisjugendkönig ermittelt. Während mit dem Luftgewehr nur ein Schuss möglich ist, können mit der Luftpistole fünf Schüsse abgegeben werden. Für die Königspreise gibt es neben den prunkreichen Ehrenketten noch Zinnpokale und Zinnbecher sowie die begehrten Königszeichen. Die Teilnehmer an der „Landkreismajestät“ müs-

sen ihren Wohnsitz im Landkreis Cham haben oder Mitglied in einem Schützenverein des Landkreises sein. Für Teilnehmer, die noch nicht zwölf Jahre alt sind, muss die Einzelausnahmegenehmigung des Landratsamtes Cham vorgelegt werden. Der Luftpistolenkönig ist offen für Damen und Herren sowie Jugendliche. Der Landkreisjugendkönig Luftgewehr muss ab dem Jahrgang 1992 bzw. jünger sein. Gauschützenmeister Paul Schrauf weist auf die tägliche Möglichkeit zur Teilnahme von Freitag 10. Oktober bis Sonntag, 19. Oktober hin. Ausgenommen ist der Sonntag, 12. Oktober, an dem kein Schießtermin ist. Die Siegerehrung des diesjährigen Landkreiskönigsschießen ist im Rahmen der Preisverteilung des Willmeringer Preisschießen am Sonntag, 19. Oktober, ab 19 Uhr im Schützenheim der Adler-Schützen in Willmering. (cft)